



SPIEGEL
METALLBAU

WICONA®

- Alu-Haustüren
- Alu-Fenster
- Einbruchschutz
- Schlosserarbeiten
- Edelstahlarbeiten
- Treppengeländer

Telefon 0 62 33 / 77 00-0 · 67227 Frankenthal
www.spiegel-gmbh.de

WETON
MASSIVHAUS

WETON Massivhaus GmbH
Niederlassung

Ernst-Rahlson-Straße 17 - 67227 Frankenthal
Telefon: (06233) 73 774 -0 - Telefax: (06233) 73 774 -10
E-Mail: frankenthal@weton.de - Internet: www.weton.de

Innenausbau • Reparaturen • Parkettarbeiten • Türen



Sicherungseinrichtung/
Einbruchschutz

Schreinerei Schreider
MEISTERBETRIEB

Beindersheimer Straße 12
67227 Frankenthal
Telefon 06233 7371-71
www.schreinerei-schreider.de

Starten auch Sie mit einem Wohlfühlbad in den Sommer!



Kompletter Bad-Ausbau aus einer Hand

Wärmetechnik • Heizung • Sanitär

Therma & HIT
Service GmbH

24-Std.-Notdienst

- Gas- und Wasserinstallation
- Heizung, Sanitär, Lüftung
- Abwasserhebeanlagen
- Pumpenschnellservice
- Regenwassernutzung
- Solaranlagen
- Bäder

Industriestraße 44
67227 Frankenthal
Tel. 0 62 33 / 37 88 0
Fax: 0 62 33 / 37 88 50
E-Mail: info@therma-hit.de
www.therma-hit.de

Massivhaus nach Wunsch

Einziges Niederlassung der Weton Massivhaus GmbH in Frankenthal



In modernem Stil hat die Weton Massivhaus GmbH ihr Bürogebäude im Frankenthaler Gewerbegebiet „Nördlich der Heßheimer Straße“ errichtet. FOTO: FREI

Die Firma Weton Massivhaus GmbH, die mit einer Niederlassung im Gewerbegebiet „Nördlich der Heßheimer Straße“ vertreten ist, erstellt als Generalunternehmer schlüsselfertige Massivhäuser.

„Jedes Haus wird ganz individuell nach den Wünschen des Kunden geplant“, betont Rupert Perreth, Leiter der Frankenthaler Niederlassung. Zu den 16 Mitarbeitern, die in dem 2010 errichteten, modernen Bürogebäude in der Ernst-Rahlson-Straße tätig sind, gehören drei Architekten, zwei Bauzeichner und ein Energieberater.

In Gesprächen mit den Verkaufsberatern und den Architekten teilt der Kunde mit, wie er sich sein Eigenheim vorstellt. Themen dabei seien unter anderem die Aufteilung der Räume, Energieversorgung, Ausstattung und die Frage, ob das Haus komplett oder nur teilweise ausgebaut werden soll, so Perreth. Auch werde überprüft, ob die Vorstellungen der Bauherren mit den Vorgaben des Bebauungsplans vereinbar sind. Zudem werde gemeinsam das Grundstück besichtigt, so Perreth. In Einzelfällen vermittele Weton ein Grundstück, in der Regel sei das Baugrundstück bereits im Besitz des Kunden.

Anregungen können sich Bauherren aus einem Katalog holen, in dem Häuser zu sehen sind, die von Mitarbeitern von Weton geplant wurden. Die Palette der Gebäude reicht von Doppelhäusern über Landhäu-

ser und Bungalows bis hin zu Stadtvillen. Gebäude in klassischem oder traditionellem Stil sind in dem Katalog ebenso zu finden, wie Häuser in moderner Architektur. „Wer möchte, kann sich ein Haus aus dem Katalog aussuchen, das ist aber die Ausnahme, in der Regel dient der Katalog vor allem als Anregung“, berichtet Perreth.

Wenn die Planung steht und ein Vertrag geschlossen wurde, bereiten die Weton-Mitarbeiter den Bauantrag vor. Sobald die Baugenehmigung vorliegt, kann mit dem Bau des Massivhauses begonnen werden. Einer der vier bei der Frankenthaler Niederlassung der Weton Massivhaus GmbH tätigen Bauleiter kümmert sich um alles, was mit dem Bau zu tun hat. Wer möchte, bekommt sein Haus schlüsselfertig errichtet, muss das Eigenheim nur noch einrichten und einziehen. Wer gern selbst als Handwerker tätig wird oder etwas weniger Geld zur Verfügung hat, kann sich von Weton einen Rohbau inklusive Dacheindeckung errichten lassen und sich dann selbst um den Innenausbau kümmern. Auch Zwischenlösungen seien möglich, sagt Perreth. Weton Sorge dann nur für einen Teil des Innenausbaus, der Bauherr übernimmt die anderen Gewerke.

Unabhängig davon, welche Entscheidung der Bauherr trifft, „bei uns stimmt das Preis-Leistungs-Verhältnis“, so Perreth.

Seit 2010 ist die Niederlassung der Weton Massivhaus GmbH in Frankenthal ansässig.

„Wir waren die ersten in dem neuen Abschnitt des Industriegebiets, haben ein sehr schönes Grundstück gefunden, auf dem wir ein Bürogebäude im modernen Stil errichtet haben und fühlen uns an diesem Standort richtig wohl“, sagt Perreth.

Die einzige Niederlassung des Familienunternehmens, das seinen Stammsitz in Limburg an der Lahn hat, hat sich schon vor knapp 50 Jahren in der Region angesiedelt. Werner Eufinger, der die von Josef Eufinger 1895 gegründete Firma Weton zu ihrer heutigen Größe führte, gründete in Bobenheim-Roxheim eine Niederlassung, deren Aufgabe es war Beton-Verbundpflastersteine herzustellen. Seit über 30 Jahren war die Niederlassung in Bobenheim-Roxheim ausschließlich als Generalunternehmer im Massivhausbau tätig. Das Gebäude in Bobenheim-Roxheim habe nicht mehr den Anforderungen entsprochen, nennt Perreth als Grund für den Umzug nach Frankenthal. Wie fast alle Mitarbeiter der Weton Massivhaus GmbH ist er seit vielen Jahren bei dem Unternehmen tätig.

Aus einem Umkreis von etwa 80 Kilometern kommen nach Angaben von Perreth die Kunden. Etwa 75 Prozent der Kunden würden auf Empfehlung von Bekannten, Verwandten, Freunden oder Arbeitskollegen, die mit der Arbeit von Weton zufrieden waren, den Generalunternehmer mit dem Bau ihres Hauses beauftragen, berichtet Perreth nicht ohne Stolz. (ann)